



ZONA KEBAIKAN AIR TAMAN PINTAR DIPERBARUI

Galakkan Minum, Bijak Kelola Sampah Plastik

YOGYA (KR) - Zona Kebaikan Air yang terletak di lantai 2 Gedung Kotak Taman Pintar Yogyakarta berhasil diperbarui. Beberapa wahana hasil pembaruan tersebut di antaranya kampanye menggalakan minum air putih serta edukasi bijak mengelola sampah plastik.

Zona tersebut merupakan hasil kerja sama Taman Pintar Yogyakarta dengan Danone-Aqua yang pertama kali dibangun pada tahun 2013 lalu. "Pada pembaruan kali ini, wahananya semakin interaktif. Kami ingin memberikan edukasi yang lebih luas bagi pengunjung Taman Pintar, terutama kalangan anak-anak agar jangan sampai terjadi malnutrisi karena kurang minum air," urai Marketing Manager PT Tirta Investama (Danone-AQUA), Jeffri Ricardo, di sela peresmian pembaruan Zona Kebaikan Air Taman Pintar, Senin (8/4).

Dalam zona itu dilengkapi berbagai area edukasi seperti PLJAR (Pilih, Jaga dan Rawat) yang memberikan pengetahuan bagaimana menjaga kualitas dan kuantitas air, area edukasi lapisan tanah, lapisan



Jeffri Ricardo memaparkan salah satu wahana dalam Zona Kebaikan Air Taman Pintar.

kedap air dan air tanah dalam. Selain itu area edukasi sumber air, area gerakan AMIR (Ayo Minum Air) serta edukasi pentingnya menjaga hidrasi dan fungsi mineral dalam tubuh. Kemudian ada area edukasi #BijakBerplastik yang menjelaskan bagaimana mengelola plastik secara bijak.

Jeffri berharap berbagai area dalam Zona Kebaikan Air tersebut

diharapkan dapat memberikan edukasi kepada anak-anak. Bukan hanya mengenai kebaikan air dan pentingnya pemenuhan hidrasi sehat namun juga diharapkan mampu memberikan edukasi seputar pentingnya menjaga lingkungan dan mengelola sampah plastik secara bijak.

"Taman Pintar sebagai wahana rekreasi edukasi merupakan tem-

pat strategis untuk memberikan edukasi sekaligus mendorong gaya hidup sehat, pemenuhan hidrasi sehat, serta tidak lupa pentingnya menjaga kesehatan lingkungan kepada anak-anak sejak usia dini," tambahnya.

Asisten Perencanaan dan Pembangunan Pemerintah Kota Yogyakarta Kadri Renggono, yang mewakili walikota mengaku dalam setahun Taman Pintar dikunjungi lebih dari satu juta pengunjung. Wahana yang ada dalam Zona Kebaikan Air ini pun sejalan dengan salah satu visi pembangunan ramah lingkungan, yakni terkait edukasi pengelolaan sampah plastik.

Di samping itu, kampanye menggalakan minum air putih juga bisa memberikan kemanfaatan bagi kesehatan tubuh. "Saat ini ada 53 zona di Taman Pintar. Kami tentu akan terus mendorong agar setiap zona selalu bisa diperbarui secara rutin. Termasuk di Zona Kebaikan Air ini, sehingga pengunjung akan terus tertarik datang ke sini," jelasnya. (Dhi)-o

v. Dimas Puriwisata
 v. Parity
 v. Biara
 v. untuk diketahui

Instansi
1.
2.
3.
4.
5.

Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi <input type="checkbox"/> Untuk Diketahui <input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Yogyakarta,
 Plt. Kepala
 Sekretaris
 Ttd

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005